

Quelle est ma mission



Pas forcément partir à l'étranger,
Mais tout simplement
m'ouvrir aux autres,
Ouvrir l'Eglise au monde,
Répondre à l'appel de Dieu qui m'envoie auprès des
plus pauvres

C'est ce que nous rappelle le pape François en cette
année dédiée à la vie consacrée

C'est aussi le thème de la
Journée Missionnaire Mondiale
Du 18 octobre 2015

C'est enfin le thème d'un **concours** auquel nous
t'invitons, toi et ta classe à participer



Va, Je t'envoie !

Donne libre cours à ton imagination pour créer, dessiner, chanter,
jouer, raconter, construire, filmer, danser, etc...
Pour présenter une personne qui a fait de sa vie la réponse à un appel
missionnaire

**Rendez-vous à Raismes
Maison du Diocèse
Vendredi 5 février 2016
De 9h à 12h**

Pour une rencontre festive et la remise des prix